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La Gazette
de St Martin-de-Nigelles

Isabelle FAURE

Retrouvez toutes les infos sur www.villesmdn.fr19/10

Le 15 mars 2020 nous avons été élus 
pour vous représenter, merci encore 
pour la confiance que vous nous avez 
accordée.
Elus le 15 mars 2020 certes, mais 
installés le 25 mai 2020, crise sanitaire 
oblige. Durant cette période, c’est 
le conseil municipal sortant qui a 
assumé la transition.
Merci à toutes et tous qui, pendant 
cette période, ont œuvré pour les 
autres, notamment en confectionnant 
des masques.
Durant les premiers mois de notre 
mandature, il a fallu pourvoir au 
remplacement de Monsieur NADEAU, 
secrétaire de mairie, de Madame 
SAINT JAMES mutée le 13 mars 2020, 
et enfin de Madame TICHLER en 

L’enquête publique est une 
procédure de consultation du 
public, préalable à la prise de 
certaines décisions administratives 
concernant des projets 
d’aménagement, comme la 
déclaration d’utilité publique .
Cette procédure associe donc le 
public à la vie d’un projet en lui 
permettant de mieux comprendre 
son intérêt et sa bonne insertion 
dans le cadre de vie local et 
quotidien. 

La Préfète d’Eure et Loir ainsi que le 
Préfet des Yvelines ont pris un arrêté 
conjoint portant ouverture d’une 
enquête d’utilité publique relatif au 
Plan de restauration de la Drouette, 
la Guesle, la Guéville et ses affluents 
2020-2024.

Le dossier est disponible en mairie 
et bientôt sur le site internet.

retraite le 1er juillet 2020 mais qui a 
réellement cessé son activité fin mai. 
Nous avons fait face ! 
Cette « gazette » s’ajoute au nouveau 
site web municipal en place depuis le 
1er septembre. Elle est destinée à vous 
donner des informations pratiques et 
utiles à votre vie quotidienne. 
La communication n’est utile que si 
elle est partagée. N’hésitez pas à nous 
joindre via le site ou par mail à l’adresse 
suivante : contact@villesmdn.fr
Nous sommes là pour vous, nous ne 
pouvons rien faire sans vous, mais 
nous ne pourrons pas tout réaliser 
car si la situation économique de la 
commune est meilleure qu’en 2014, 
elle ne permet pas d’excès.

Enquête SM3REdito 

Christèle COCHET

Nos enfants ont repris le chemin de 
l’école et la rentrée a été un succès 
malgré les contraintes sanitaires. 
Nous avons fait notre possible pour 
que cela se passe au mieux dans 
le respect des gestes barrières. Ce 
n’était pas une rentrée “ ordinaire”  et 
je profite de l’occasion pour exprimer 
mes remerciements à l’ensemble du 
personnel communal et à l’équipe 
enseignante. 
Notre école se compose de 6 classes 
pour 153 élèves : PS/MS - MS/GS 
(maternelle) - CP/CE1 - CE1/CE2 - CM1 

- CM2 (élémentaire).
La capacité d’accueil en restauration 
scolaire est de 128 enfants sur les deux 
services. Nous nous sommes permis 
de demander aux parents disponibles 
le midi de venir chercher leur(s) 
enfant(s) pour la pause déjeuner 
car un plus grand nombre d’enfants 
étaient inscrits à la cantine. Après 
quelques jours, tout est rentré dans 
l’ordre.
En raison de la configuration de notre 
école et afin d’éviter aux parents de 
déposer un enfant en maternelle 

La rentrée scolaire  

et un autre enfant dans une des 
classes du haut, nous avons instauré 
un accueil pour les fratries (matin et 
le midi à 13 h 20) au portail gris en 
maternelle. Un employé communal se 
charge ensuite de diriger les enfants 
dans leur classe. C’est pourquoi, nous 
encourageons vivement les parents 
à respecter scrupuleusement les 
horaires de l’école.

Mesdames, Messieurs, chers administrés,
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Les projets à 
l’étude 

Drive-in

Rassemblement 
motos

Vis ma vie

Places de cinéma offertes !

Jean-charles DEMORE

L’équipe municipale en place 
s’active afin de re-dynamiser 
notre commune. Nous étudions 
actuellement la faisabilité de 3 
projets proposés par les membres 
de la commission communication.
Nous ne pouvons vous garantir que 
tous ces projets verront le jour, mais 
nous ferons tout notre possible sans 
manquer de vous en informer.

Une soirée cinéma en plein-air 
pour les petits et les grands.

Le rendez-vous incontournable 
des amateurs, passionnés, 

collectionneurs, investisseurs de 
motos.

Que diriez-vous, l’espace d’une 
journée, de prendre la place du 

maire de notre ville ?!

La mairie de St Martin-de-Nigelles offre aux jeunes nigellois.es agé.e.s entre 12 et 18 ans, des places pour le 
cinéma des Prairiales à Epernon. Ces places sont valables jusqu’au 31/12/2020, demandez-les vite dans votre 
mairie !
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Sandrine MARTY

La covid 19 a eu beaucoup d’impacts 
sur notre vie à tous, sur la mairie, 
mais sur l’école également.
La municipalité remercie encore 
nos couturières bénévoles qui ont 
fait leur maximum au mois de mai 
pour la création et la distribution de 
masques afin que les personnes les 
plus fragiles puissent être protégées 
avant même que les magasins 
proposent des masques à la vente. 
Masques toujours disponibles à la 
mairie.
Grâce au travail des équipes 
techniques et aux équipes 
enseignantes, l’école a pu proposer 
dès le 11 mai dernier, un accueil 

sécurisé pour les élèves qui étaient 
le plus en difficulté et dont les 
familles étaient prioritaires car 
directement impactées par le virus 
(selon leur métier…). Une fois le 
protocole de l’éducation nationale 
allégé, l’école a pu accueillir de 
nouveau, tous les enfants pour les 2 
dernières semaines du mois de juin.
Le virus et les protocoles sanitaires 
étant toujours actifs, nous avons été 
dans l’obligation d’annuler la fête 
du village en accord avec le comité  
des fêtes, et un concert à l’église qui 
était prévu pour octobre. Ce concert 
est reporté et sera reprogrammé 
dès que possible.

Des impacts multiples sur notre vie de tous 
les jours

La covid-19 : les 
conséquences

Jean-Charles DEMORE

Abattage de l’arbre 
place du sycomore.

Nombre d’entre vous nous ont 
signalé leur stupeur quand ils ont 
constaté que le sycomore situé sur 
la place du même nom avait été 
abattu.
Sachez que ce n’est pas de gaieté 
de coeur que cette décision a été 
prise, loin de nous l’idée de réduire 
les espaces arborés de notre village ! 
En effet lors de l’élagage, les ouvriers 
se sont très vite rendu compte que 
l’arbre était très malade et devenait 
dangereux (voir la photo du tronc 
rongé de l’intérieur), et qu’un choix, 
certes radical, mais nécessaire 
s’imposait !
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Le bénévole du moment : Claude Faisant

A travers cette nouvelle rubrique, nous souhaitons mettre en lumière les 
bénévoles qui oeuvrent au quotidien pour le bien de tous au sein de notre 
commune.
Aujourd’hui, c’est Monsieur Claude FAISANT que nous souhaitons mettre à 
l’honneur ! Nigellois depuis 1986, ingénieur à la retraite, il ne rate aucune occasion 
pour mettre son savoir faire au bénéfice de ses concitoyens. Il a notamment 
transformé l’ancienne cabine téléphonique située devant la mairie en une 
magnifique boîte à livres, ouverte à tous. Il n’a également pas compté ses heures 
pour remettre à neuf les bancs situés sur la place Louis Sturbois devant la mairie. 
Ce ne sont là que deux exemples des multiples interventions de Monsieur 
FAISANT qu’encore une fois, nous remercions vivement !
Puisse se généraliser ce genre d’initiative pour le bien de tous et de notre 
commune.

Béatrice BOUCHAUDY

Chaque année, les conseillers 
municipaux doivent approuver le 
compte administratif de l’ année
précèdente et voter le budget pour 
l’année en cours.
Depuis le 1er janvier 2020 avec 
le transfert de la compétence 
assainissement au Syndicat des 
Eaux de Ruffin , les élus ont voté les 
budgets 2020 de fonctionnement 
et d’investissement de la commune.
La forte augmentation des charges 
à caractère général provient de 
la somme à reverser aux Eaux de 
Ruffin suite à la reprise de cette 
compétence.
Retrouvez tous les chiffres sur le 
site internet.

Point sur l’état de nos comptes

Nos finances

Antoine MAURY

Travaux sur le pont d’Eglancourt  
Comme ont pu le remarquer de nombreux Nigellois, le pont d’Eglancourt est fermé depuis le 21 Septembre dernier 
et ceci pour une durée de 2 mois environ.  
Ces travaux sont financés par le Conseil Départemental à hauteur de 80.000 € H.T., et ont pour but de refaire le 
tablier du pont. Les trottoirs seront élargis et le passage des véhicules sera réduit à 1 seule voie. Les garde-corps 
en pierre seront remplacés par des garde-corps en métal architecturé. Des goulottes seront mises en place pour 
préparer un éventuel enfouissement des réseaux dans le futur.
Le département n’est malheureusement pas en mesure de poser une passerelle piétons pour des raisons budgétaires.
Merci à tous les Nigellois pour leur compréhension et n’hésitez pas à revenir vers la Mairie en cas de questions ! 

Isabelle FAURE
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Denise Torcheux

Les autres membres : M. Aurélien BLUSSON, M. Jean-Charles DEMORE, 
Mme Sylvie KEMICHA, Mme Sandrine MARTY, M. Antoine MAURY, 
Mme Catherine RUBIN.

Isabelle FAURE

Nos adjoints et leur commission

Thierry Cordelle

Les autres membres : Mme Catherine CHESNEAU, Mme Roselyne CHIROSSEL, 
M. Marcel LOIZET, M. Alain RIBAULT, M. Jean-François TURPIN,
M. Alexis WESTERMANN.

Béatrice Bouchaudy

Les autres membres : M. Vincent ALIX, Mme Roselyne CHIROSSEL, 
M. Thierry CORDELLE, M. Alain RIBAULT, M. Alexis WESTERMANN.

Christèle Cochet

Les autres membres : Mme Hélène BERTHON, Mme Sandrine MARTY, 
Mme Denise TORCHEUX, Mme Sylvie KEMICHA, Mme Béatrice BOUCHAUDY.

Jean-charles Demoré

Les autres membres : M. Aurélien BLUSSON, Mme Sylvie KEMICHA, 
Mme Sandrine MARTY, M. Antoine MAURY, Mme Denise TORCHEUX, 
M. Jean-François TURPIN.

Dynamisation de la vie locale, mise en valeur de la commune, 
relations avec les associations

Urbanisme, modernisation des infrastructure, voirie

Finances communales

Affaires scolaires, Solidarité, Séniors

Communication, site internet


